

Alejandro Casona

ARENALES 843

Buenos Aires 1 octubre 1955

Querido Almendros:

Recibí a su tiempo tu libro (!nunca me envíes nada por encomien-

da aérea, por lo que más quieras! Es un servicio tan prodigiosamente organizado aquí que resulta mucho más cómodo ir personalmente a buscar los libros a La Habana). Ya sabes -te lo dije en público y lo repito íntimo- cuánto me gusta; lo que conocía, que era lo bastante, y lo nuevo. Sé lo tremendamente difícil que es escribir para niños, y cuánto más fácil dictar una cátedra de geopolítica que manejar a conciencia una escuelita rural. Un gran abrazo, querido, y gracias; me gusta estar a tu lado aunque sólo sea tipográficamente. - Mi Flor de Leyendas sale esta Navidad en Aguilar de Madrid en la edición minúscula que se hace para regalo en esa fecha; me encargó que te envíen un ejemplar. (El intercambio de libros entre España y Argentina era muy difícil hasta ahora; veremos qué pasa con el nuevo estado de cosas). A este propósito no necesito decirte que se han pasado aquí días muy agitados; menos mal que nosotros ya estamos curados de esos espantos y, salvo las molestias inexcusables, todo llegó a parecernos tan natural como en el 36. Ahora hay optimismo y hasta una amplia zona de júbilo. Personalmente es indudablemente un alivio.

Ya tenemos fecha y barco para nuestro paseo por Europa: el Bretagne, 6 de enero. Buenos Aires, Río, Barcelona, Marsella, Génova. Estaremos unas semanas en Italia, y un mes en París. Yo regreso de allí en avión, y Rosalía pasará otras dos o tres semanas en España para arreglar asuntos familiares. La noche que para el barco en Barcelona me gustaría pasarla en la ciudad buscando recuerdos por las esquinas. Después de todo !con lo fácil que le serviría a Rodríguez guardar el "incógnito" en un sitio donde no le conoce nadie!

De salud, bien del todo, aunque la convalecencia fué necesariamente larga y con una nueva intervención quirúrgica, esta vez pequeña y simplemente complementaria, pero igualmente fastidiosa (una inyección de calcio, enquistada).

Respecto a Sergio no me atrevería en ningún caso a recomendarte nada concreto que signifique abandono de un puesto y traslado de país; solamente un técnico muy al tanto de ese asunto podría cargar con esa responsabilidad. Pero lo que sí puedo decirte es que la situación de los trabajadores aquí es muy sólida, con una fuerza sindical que nadie trata de desconocer, que el campo de trabajo es de gran amplitud. Pero en su profesión solamente otro profesional puede darle indicaciones, y yo en ese terreno no conozco